



白鳳点描

夏休みの経験を成長の糧に

校長 川本 幸則

今日から2学期が始まり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。2学期は、日常の授業に加え、様々な行事が計画されています。教室の中だけでは学ぶことができないことを、行事を通して学んでほしいと思います。

今年の夏休みは久しぶりに行動制限が求められず、外出する機会も増えたと思います。また、ご家庭で一緒に過ごす時間もあり、子どもたちは、日ごろの学校中心の生活ではできない体験ができたのではないのでしょうか。お出かけをして普段と違った環境を体験したり、感動したり、また、おうちのお手伝いを頑張ったりと一つ一つの体験が成長の糧となっています。子どもたちの成長に「気づき」「認め」「(本人に)伝える」ことで、子どもたちは自信を高め、さらに成長するエネルギーとなります。子どもたちには、自ら成長していく素晴らしい力があります。その力を引き出してやることも私たち大人の務めと思います。

2学期の始まるこの時期に、子どもたちと一緒に夏休みを振り返ることで、さらに成長する機会としてください。

新型コロナウイルス感染症の拡大が、なかなか止まりません。しかし、未知の病だったものから、科学的な知見の集積で、生活上の制限が徐々に取り払われてきています。学校では、対策を講じながら教育活動を進めていきますので、ご家庭におかれましても、今一度、基本的な感染対策について確認いただきますようお願いいたします。基本的な感染予防対策は変わりません。

学校においても、基本的な感染予防対策である「手洗い(手指消毒)」「三密の回避」「適切なマスクの着用」などを再確認します。

現在主流のBA.5株は感染力が強く、短時間で拡大する傾向があります。そのため、学校にウイルスが入ると一気に感染が拡大してしまいます。学校で感染を拡大させないために、かぜ症状などで調子がすぐれない場合は、お休みするようにお願いします。

家庭内感染も多くなっていますので、感染対策にご留意していただき、感染予防に努めていただくとともに、学校へのウイルスの侵入を防ぐために、ご家族の体調が悪い場合も、お子様を休ませるなど感染拡大防止にご協力をお願いします。

来週には、5年生の野外活動が計画されています。また、社会見学や修学旅行も控えています。学校とご家庭で協力し、子どもたちのそれぞれの活動を実施していきましょう。

